

EKSPOS

Wakapolres Ciamis Hadiri Penutupan Hari Krida Pertanian ke-52 Tingkat Kabupaten Ciamis

Ciamis - CIAMIS.EKSPOS.CO.ID

Jul 11, 2024 - 16:17



CIAMIS ~ Wakapolres Ciamis Polda Jabar Kopol Muhamad Rustandi, S.I.K., menghadiri acara penutupan Hari Krida Pertanian ke-52 Tingkat Kabupaten Ciamis. Acara ini berlangsung di Lapang Desa Langkapsari, Kecamatan

Banjaranyar, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis (12/7/2024).

Saat Wakapolres Ciamis Polda Jabar hadir tidak sendiri, tampak terlihat sejumlah unsur Forkopimda Kabupaten Ciamis hadir di acara Hari Krida Pertanian Ke-52 yang ditutup langsung oleh Kepala Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Wakapolres Ciamis Polda Jabar Kopol Muhamad Rustandi, S.I.K., mengatakan, kehadirannya dalam sebagai bentuk sinergitas dan soliditas Polri dengan Pemerintah serta Kabupaten Ciamis. Dimana dirinya hadir juga untuk memastikan pelaksanaan pengamanan dan gelaran penutupan peringatan Hari Krida Pertanian tingkat Kabupaten Ciamis berjalan lancar dan kondusif.

"Selama gelaran Hari Krida Pertanian, kami dari Polres Ciamis Polda Jabar akan mendukung di dalam memberikan keamanan dan ketertiban. Salah satunya dengan meyiagakan sejumlah anggota melakukan patroli saat gelaran penutupan Hari Krida Pertanian," kata Kopol Muhamad Rustandi.

Wakapolres Ciamis Polda Jabar berpesan kepada seluruh masyarakat agar ikut serta membantu kepolisian di dalam menjaga kondusifitas wilayah. "Kita tidak akan mampu bekerja sendiri menciptakan dan menjaga kondusifitas wilayah. Perlu dukungan dan peran serta masyarakat, sehingga kami sangat mengapresiasi keaktifan masyarakat di dalam mendukung tugas kepolisian mewujudkan Harkamtibmas di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar," kata Kopol Muhamad Rustandi.

Wakapolres Ciamis Polda Jabar berharap momen ini menjadikan Polri lebih dekat lagi dengan masyarakat. Terutama didalam memberikan kebermanfaat untuk masyarakat di dalam keamanan dan ketertiban lingkungan. "Semoga hadirnya Polri bisa memberikan manfaat ke masyarakat. Sehingga Polri kedepan semakin dicintai masyarakat," kata Kopol Muhamad Rustandi.

Ciamis, Kapolres Ciamis Polda Jabar.